rovence

18 AVRIL 2004

Succès pour le 4° Salon de l'Art à Marseille



Du 26 au 29 mars dernier, plus de 9 000 visiteurs se sont rendus au palais des Congrès de Marseille pour découvrir le 4e Salon International de l'Art Contemporain. Un indéniable événement culturel.

Les 115 artistes professionnels présents, venus de toute la France mais aussi de l'étranger (Allemagne, Belgique, Bulgarie, Côte d'Ivoire, Finlande, Grèce, Italie, Pays Bas) ont conquis un

public enthousiaste.

Tout en cultivant sa différence, le SIAC est resté fidèle à son concept d'origine en présentant des artistes professionnels de haut niveau dont le professionnalisme et l'exigence artistique sont reconnus. Une promenade incontournable pour tous les amateurs d'art, acheteurs, collectionneurs et galeristes à la recherche de nouveaux talents. La 4e édition a confirmé son positionnement qualitatif par la reconnaissance unanime du public et des galeristes. Une démarche claire dans la voie ouverte par les votes exprimés par les visiteurs, qui en participant au Prix du Public ont désigné Patrick Vogel, sculpteur dans le département du lot,

La convivialité de ce grand marché de l'art en direct a, encore une fois été soulignée par les exposants et par le public auxquels l'organisatrice a donné rendez-vous du 4 au 7mars 2005 pour le 5e

SIAC qui se tiendra dans le hall 1 du parc Chanot.